

ABSTRAK

PERAN REMAJA MASJID DALAM PEMBINAAN AKHLAK REMAJA DI JALAN M. BASIR LINGKUNGAN 30 KECAMATAN MEDAN MARELAN

Bustanil Akmal

71200211053

Penelitian ini merumuskan tujuan penelitian yaitu : 1) Menetapkan arah dan fokus upaya pembinaan akhlak remaja di Lingkungan 30 Kecamatan Medan Marelan dengan memahami peran khusus remaja mesjid, terutama di Jalan M. Basir. 2) Menjelaskan dan mendokumentasikan berbagai kegiatan dan inisiatif yang dilakukan oleh remaja mesjid sebagai bagian dari strategi pembinaan akhlak remaja di daerah tersebut. 3) Mengidentifikasi respons dan partisipasi masyarakat sebagai indikator keberhasilan peran remaja mesjid dalam menjalankan upaya pembinaan akhlak remaja di Jalan M. Basir, Lingkungan 30 Kecamatan Medan Marelan.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dengan teknik pengumpulan data, wawancara, observasi dan dokumentasi, dengan penentuan informan menggunakan teknik purposive sampling. Teknik analisis yang digunakan ialah teknik analisis data kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa ada peran tersendiri yang timbul di masyarakat sekitar mengenai pembinaan akhlak remaja masjid di Jalan M. Basir Lingkungan 30 Kecamatan Medan Marelan.

Berdasarkan hasil analisis, dapat disimpulkan bahwa ; Remaja Masjid Al-Munawwarah Jalan M. Basir memiliki peran yang signifikan dalam masyarakat dalam pembinaan akhlak warga di Jalan M. Basir Lingkungan 30 Kecamatan Medan Marelan. Mereka menjadi contoh generasi religius yang peduli terhadap nilai-nilai Islam dan berperan aktif dalam kegiatan positif seperti gotong royong, dakwah, dan pengajian sebagai perwujudan binaan terhadap akhlak remaja dalam konteks pembangunan sifat-sifat mulia. Peran mereka tidak hanya terbatas pada lingkungan masjid, tetapi juga memberikan dampak positif bagi masyarakat sekitar, menjadi teladan yang baik bagi remaja lainnya. Selain itu dimata masyarakat remaja masjid dinilai sebagai komponen masjid yang penting dalam menjalankan kegiatan keislaman, yang menjadi contoh semangat dakwah bagi kaum muda lainnya.

Kata Kunci : Remaja Masjid, Pembinaan Akhlak.